

Porsche liefert 13 Prozent mehr Autos aus

Porsche hat im Mai 2013 mit weltweit 15 020 Auslieferungen den Wert des Vorjahresmonats um 13 Prozent übertroffen. Im bisherigen Jahresverlauf übergab die Marke 67 261 Neuwagen an Kunden – ein Plus von 19 Prozent gegenüber Januar bis Mai 2012.

In den USA lieferte Porsche im vergangenen Monat 3927 neue Autos (+ 38 %). Im zweitgrößten Porsche-Markt China wurde im Berichtsmonat das sehr gute Vorjahresniveau aus Mai 2012 um sechs Prozent auf 3206 Auslieferungen verbessert. Zugpferd in diesem Markt ist nach wie vor der Cayenne.

Weltweit besonders gefragt waren die neuen Modelle der Baureihe Boxster und Cayman: Porsche lieferte 2805 Mittelmotor-Sportwagen an Kunden aus – dies entspricht nahezu einer Verdreifachung im Vergleich zu Mai 2012. Von der Baureihe 911, die in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum feiert, wurden im Mai rund 3000 Fahrzeuge in Kundenhand übergeben und damit zwölf Prozent mehr als im Vergleichsmonat des vergangenen Jahres. (ampnet/deg)